

5 Aktion feiert 10 Jahre: Urlaub für Kinder aus Tschernobyl

Semmering – Bereits zum zehnten Mal organisiert der Wiener Neustädter Robert Pompe die Aktion „Kinderhilfe Tschernobyl“. 40 Kinder können heuer

14 Tage unbeschwertem Urlaub in Österreich genießen. Das Programm ist dabei bunt gemischt: Einem Empfang beim Bundespräsidenten folgen Besuche in Schönbrunn und im Prater. Auch am Hirschenkogel können die Gäste aus der Ukraine unbeschwerte Stunden genießen: Mit der Bahn geht es den Berg hinauf, wo kräftig gejausnet wird. Und dann ein kleines Geschenk zum Abschluss.

„Die Kinder sind das Wichtigste, dann kommen aber die Sponsoren“, so Organisator Pompe. „Ich habe drei gesunde Kinder und drei Enkerln. Das ist eine große Motivation, sich um diese Kinder zu kümmern.“ Die Aktion kam bislang über 390 Kindern zugute.



BERGBAHNEN HIRSCHENKOGEL

Besuch am Hirschenkogel